



EL LLAMADO DE LAS AUTORIDADES ES A RECIBIR LAS DOSIS.

Con punto en CAE del Hospital de Chillán se potencia vacunación

PREVENCIÓN. *Autoridades de salud invitan a los usuarios a concurrir.*

Con la finalidad de acercar el proceso de inoculación a las personas, por todo el mes de marzo se habilitó un punto en sala de espera del Centro Ambulatorio de Especialidades (CAE) del Hospital Clínico Herminda Martín de Chillán (HCHM), al cual se podrán acercar todos quienes sean parte de los grupos objetivo. “La vacuna es una de las mejores herramientas costo-efectivas desarrolladas para prevenir enfermedades, por ello, el llamado es a la comunidad, para que se acerque a los vacunatorios de los establecimientos de atención primaria y a los dispuestos extraordinariamente, en el Centro Ambulatorio de Especialidades del Hospital de Chillán y en el Mall Arauco Chillán, para que así puedan protegerse de manera oportuna y evitemos enfermedades que pueden ocasionar graves complicaciones en la salud de las personas, sobre todo en la época con más frío”, enfatizó el Seremi de Salud (s), Gustavo Rojas Medina.

Por su parte, la directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Elizabeth Abarca, destacó esta estrategia que permite facilitar el acceso de la comunidad a la vacunación, indicando que, “de esta manera buscamos acercar la inmunización a quienes más lo necesitan y reforzar la prevención de enfermedades respiratorias en nuestra región, las que afectan especialmente a los grupos de riesgo, como adultos mayores de 60 años, embarazadas, niños y personas diagnosticadas con enfermedades crónicas. Agradecemos a los equipos del Cefam Violeta Parra y Disamu Chillán, quienes se encuentran

desplegados, destacando su compromiso con la salud de la comunidad”.

En la misma línea, la Dra. Ximena Espinoza, directora (s) del HCHM, resaltó que “en el CAE, cada día transitan cerca de 2 mil personas, quienes acuden a una atención médica o profesional, retirar medicamentos o realizar algún trámite relacionado con su atención de salud, por eso, es una excelente iniciativa que exista un punto de inmunización en el pasillo principal de este lugar, especialmente para las personas con enfermedades crónicas que acuden a control y son parte del grupo objetivo de esta inmunización. No debemos olvidar, que la vacuna contra la influenza, para los grupos prioritarios es muy relevante pues les ayuda a prevenir las complicaciones graves asociadas a ella, hospitalizaciones y en los casos más extremos, la muerte”.

“En el establecimiento, iniciamos también la protección de nuestros equipos clínicos y administrativos, inmunizando en los mismos puestos de trabajo y en las tardes en la Unidad de Salud Integral del Funcionario, para mantener la continuidad asistencial porque somos la primera línea del cuidado”, sostuvo la directiva.

Asimismo, la directora de Salud Municipal de Chillán, Ximena Meyer, recaló que “estamos apoyando con nuestros equipos de los establecimientos de atención primaria de la Comuna al punto de vacunación en el Centro de Especialidades y así implementar de manera temprana la campaña de vacunación, fundamentalmente contra la Influenza y el COVID. ☺